



さざなみ



社会福祉法人親和会
さざなみ学園
Tel (0853) 43-2252
Fax (0853) 43-2256
e-mail:sazanami@rhythm.ocn.ne.jp

新学期

3月に2名の児童を送り出し、4月2名の児童が入所しました。スタッフも少し顔ぶれが変わり児童、スタッフともに新たなスタートとなりました。新学期を迎え2ヶ月が過ぎましたが、今年は養護学校の中学部に3名、高等部に6名が入学し、神西小学校に1名入学しました。ドキドキ、ワクワクで何をするにも期待と不安でいっぱいだったと思います。毎日元気な声で「帰りました。楽しかったよ」と聞くとすごく安心していただいていたことを思い出します。進級した児童も頑張ってくれています。頑張りすぎていないかなとこちらが心配する事もありますが、一人ひとりのペースで頑張ってくれれば嬉しいです。この1年全力で応援したいと思います。

【主任支援スタッフ 神門美由紀】

神小組：小6、小1、小5

学校で頑張っている分、週末はゆっくりと♪



神
小
ま
で
頑
張
っ
て
歩
い
て
行
く
よ



厨房さん手作り弁当でピクニック気分
(^v^)



非行防止教室

5月10日(金) 出雲警察署の方に来て頂き、非行防止教室を行いました。警察の方が来ると聞き不思議そうにする子やなぜかドキドキしている子もいました。暴力、窃盗、ネットトラブル、人との距離感等の話を興味深く聞いており、クイズ形式で話して下さりとても分かり易い内容でした。積極的に質問する子もいて良い学びの時間となりました。少しでも今回の話を覚えていてくれると嬉しいです。

【副主任支援スタッフ 山本龍一】



身近な素材であそぼう！

雨が降ったり気温が高くて外に出ることができない日には、身近にあるものを使って遊んでみましょう！普段遊び慣れた玩具も良いですが、馴染みのある素材で色々な楽しみ方ができるので、想像力も膨らみ、遊びを展開させる力が身につきます。

今回は新聞紙を使った遊びを紹介します。

★新聞紙ビリビリ

簡単そうに見えますが、新聞紙の向きによっては破くのが難しいです。指先に力をいれてビリビリすると指先に伝わる感覚や音がとても楽しく、もっと！もっと！となります。細かくちぎってままごとのご馳走にして遊びを発展させたり、蛇のように長細くしてひらひらさせたり遊びが広がりますよ。指先を使った知育にはもってこいの遊びです。遊び終わったらビニール袋にパンパンに詰めてお片付け。そしたら今度はその袋を新聞紙ボールとして遊ぶことも可能です。袋にマジックで絵を描いてみても楽しいですね。※ちぎるのが難しいときには、少しだけ切れ目を入れておくとちぎりやすくなり、“自分でできた！”と達成感に繋がりますよ。



★新聞紙クルクル

長細くなるようにクルクル丸めてみよう！この棒を使って綱引きのように二人で引っ張り合って遊ぶと盛り上がります！（1枚ではすぐに取れてしまうので、2～3枚重ねてクルクルすることをオススメします）“引っ張る”動作は意外と日常生活の中では少ないので、こういった遊びを通して“引っ張る”感覚を身につけておくといいかもしれませんね。他にも、この長細い棒を床に置きジャンプで飛び越えたり、何本も繋げて家の中で道路（線路）や迷路を作り歩いて楽しむのも楽しいです。



おしらせ

(株)Dasaka & Desiree 様より
チョコレートをご寄贈いただきました。とてもお洒落なチョコレートでした。

編集後記

今年度も子どもたちの様子を広報誌でお伝えできればと思っています。よろしくお願い致します。

広報委員：日野、布野、神門

掲載しました氏名・写真につきましては、本人・家族に承諾を得ています。